

**A toutes nos structures
« Branches services publics et de santé »**

DÉCLARATION DU BUREAU FÉDÉRAL

Le Bureau Fédéral de la Fédération FO des personnels des Services Publics et des Services de Santé, réuni le 29 janvier 2024 à Paris a échangé sur la situation sociale actuelle. Le Bureau Fédéral a rappelé ainsi son opposition à toutes les guerres qui continuent notamment celles de l'Ukraine et de la Palestine et exige l'arrêt immédiat de tous ces conflits où le peuple et les travailleurs payent le prix fort.

La Fédération apporte tout son soutien aux agriculteurs qui, aujourd'hui sont engagés dans le combat pour obtenir une augmentation de leur pouvoir d'achat par la nécessité de trouver d'autres mécanismes pour leur garantir des salaires décents, afin de vivre de leur production. Le monde paysan est dans un combat partagé par les agents de la Fonction Publique. L'augmentation générale des salaires est une priorité pour tous, vient s'ajouter à cela pour la Fonction Publique la nécessité d'obtenir de nouvelles grilles indiciaires traduisant une meilleure carrière pour les agents.

La Fédération appelle ainsi l'ensemble de ses syndicats à réunir les instances syndicales, à des assemblées générales pour discuter des actions efficaces à entreprendre, afin de gagner sur nos revendications. Un préavis de grève a été déposé par l'UIAFP FO, il couvre les trois versants de la Fonction Publique. Il sera effectif à partir du 5 février 2024.

La Fédération apportera tout son soutien aux syndicats qui décideront de se mobiliser.

Le secrétariat fédéral

Paris, le 30 janvier 2024.